

Comunicado de prensa

Carrón: «La caricia de la misericordia»

Más de 80.000 personas en la audiencia del Papa Francisco con CL

Más de 80.000 personas, procedentes de 47 países de todo el mundo, se dieron cita en la plaza de San Pedro para participar en la audiencia concedida por el Papa Francisco a Comunión y Liberación, en el 10º aniversario de la muerte de don Giussani y en el 60º del inicio del movimiento de CL.

Al comentar las palabras del Papa que acababa de escuchar, **don Julián Carrón**, presidente de la Fraternidad de CL, declaró:

«Hoy en la plaza de San Pedro hemos vivido de nuevo la experiencia del encuentro con Cristo. Le hemos visto *primerear* delante de nuestros ojos mediante la persona y la mirada del Papa Francisco. La misma mirada que hace dos mil años conquistó a Mateo, ¡hoy!

Hoy hemos experimentado qué es la caricia de la misericordia de Jesús. Llevaremos grabado para siempre en nuestra retina el modo en que el Papa nos ha abrazado. Nos ha ayudado a entender que “el centro es uno solo, es Jesucristo”, cuya experiencia nos permitirá no reducir el carisma a un “museo de recuerdos” y “mantener vivo el fuego, no adorar las cenizas”.

Solo la experiencia de esta mirada de Cristo –que genera “sorpresa”, “asombro” y nos hace sentir “ligados a Él”– impedirá que sucumbamos a cualquier tentación de autorreferencia y nos permitirá descubrir en cada hombre que encontremos el bien que porta, como siempre nos enseñó don Giussani.

Esta experiencia nos dispondrá para vivir el cristianismo como “principio de redención, que asume lo nuevo, salvándolo”».

Oficina de Prensa de CL

Roma, 7 de marzo de 2015